





「一ひまゝの島」 咲きの島  
ヨーカード パンパニラ



## かほりクラフト

### 「ハーブから始まった本物へのこだわり」

文=清水理恵子

#### かほりクラフト

住所：神戸市垂水区塩屋町南谷 853-6

電話番号：090-1148-2644

cafe 営業日：第1日曜・第3木曜 13時～17時

shop 営業日：金曜土曜 14時～17時 & カフェの営業日

料理教室：10時～ 定休日：火曜水曜

数年おきにハーブブームがやつて来ます。最近全国的にじわじわと流行しているのが「バタフライピー」。天然の真っ青な色が涼しげで、レモンを入れると紫色に「色変」すると言うハーブティー。その辺りの話が聞けたらと、私が密かに「塩屋ハーブ園」と呼んでいる（生まれも育ちも生糞の塩屋っ子）かほりクラフトの西村やよいさん（生まれも育ちも生糞の塩屋っ子）を訪ねました。

バタフライピーは夏に咲く花で原産はタイ。もちろん200種類以上のハーブが咲き誇るかほりクラフトでも見ることが出来ます。昔、タイ旅行に行くと言う友人にバタフライピーの種を頼んだところ、帰国した友人に一言「全然見つからなかつたわあ……あれ、タイでは雑草らしいで！」と言われたのをよく覚えているんだとか。現地では日常のヘアケア・スキンケアに使われる身近な植物なんだそうです。

ハーブに夢中になつたきっかけを尋ねてみると結婚された頃に話が遡ります。お父様のお友達の中に外国の方がいらつしやり、家に招いて下さつてはお料理やケーキ教室・お茶会などでもなして下さつたそう。その時に、お庭からハーブをちょっと摘んできて料理に使つていたシーンがとても印象的

なっています。山王神社を過ぎて振り返ると、森越には海路である塩屋浜へ運ぶ荷車から落ちた実がこぼれ、道が赤く染まつた木が茂る緑のトンネルになつております。足元には時期によりワラビやタケノコ、ビワ、どくだみ等を発見できます。暑い日でも、この緑のトンネルの中の木陰は風通り抜け、とても涼しく感じます。また駅前から町中で石碑の道案内が続いている「毘沙門天」は、この近くにあります。

そこを山道ではなくまっすぐに抜けいくと、塩屋台の住宅街へ抜けられ、森の中から一気にタイムスリップしたような気分になります。気軽に登山気分を味わうことができるので、森のにおいを感じながらゆっくりお散歩されてみてはいかがでしょうか？

今年に入つてから、塩屋に一度もちらん屋さんが来ていたことを知つていますか？

1回目はチャリティ古着ショップシオヤコレクションの1周年記念に。2回目は、こうべ商店街・小売市場お買い物券「こうべ通信社」率いるレジエンド林幸治郎御大直々のお出まし。もちろんきれいどころも欠かしません。

トランペットのメロディにちんどんどん太鼓の鳴り物のお囃子をつけて、音頭、昭和歌謡から労働歌までレパートリーは幅広く、時には八百屋の口上や、お店の繁盛を祝う唄まで披露。まちを背景に移動していく軽やかな樂の音。懐かしい調子に心躍らせた方もいらっしゃるのではないか？

ちんどんどん通信社の面々も、塩屋を練り歩いて楽しい一日だったと口を揃えてくださいました。昭和情緒の残る塩屋の町並みにはちんどんどん屋さんが映える。ぜひまたお呼びしたいものです。燕尾服にメロン帽だつたり、アラブの石油王のようないでたちでチラシを配る松本徹さんもうお見逃しなく！



さて、2度目にちんどんどんが宣伝している「こうべでこうて！」お買い物券、500円で6000円分のお買い物ができます。前申し込みが必要ですが、塩屋商店会ではミニコード並びのリビングルームアキタ「うべでこうて！」の案内に。いずれも富山の全国ちんどんどんコンクールで14回優勝、海外公演も数多くこなしてきた「ちんどんどん通信社」率いるレジエンド林幸治郎御大直々のお出まし。もちろんきれいどころも欠かしません。

盟店33店舗でお使いいただけます！使用期限は令和4年7月30日から10月31日まで。

今年に入つてから、塩屋に一度もちらん屋さんが来ていたことを知つていますか？

塩屋商店会加盟店  
懇親会が開かれました